

PlantaDoce.

Sala de espera

Humanizar la atención pediátrica

Vithas lanza el primer capítulo y el *making of* de la serie de dibujos animados Supervita.

PlantaDoce
8 jul 2022 - 05:00



Atención, se rueda. Vithas lanza el primer capítulo de la serie de dibujos animados Supervita, en el que se cuenta el nacimiento de la superheroína, fruto de la poderosa imaginación de la niña Vita que la lleva a vivir divertidas y trepidantes aventuras.

Junto al primer capítulo, de dos minutos de duración, el grupo ha lanzado también el *making of* de la serie, cuyo director es **Paco Sáez, premio Goya** al mejor cortometraje de animación de 2020, que también es el creador del personaje. El conocido director explica que se trata de “un proyecto lleno de alma”, subrayando que “en los grandes proyectos de las grandes marcas se pone toda la pasión para que todo salga perfecto”.

Por su parte, Isabella López, la niña que pone voz a Supervita, se muestra encantada con el personaje, y destaca que “lo que más me gusta es que es una superheroína que

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/humanizar-la-atencion-pediatria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

ayuda a los niños” a perder el miedo a ir al médico.

Precisamente, humanizar la atención pediátrica es el principal objetivo de este proyecto audiovisual impulsado por Vithas. Educar a los niños en hábitos de vida saludables y en el cuidado de la salud del planeta son los otros objetivos de las divertidas aventuras de Supervita.

Vithas está ya terminando de producir el segundo capítulo, que verá la luz tras el verano. La serie se emitirá en las pantallas de televisión, salas de pediatría y urgencias pediátricas de los hospitales del grupo, además de en redes sociales.